

## groupe majoritaire **Agissons ensemble pour Persan**

### **Notre priorité : l'action**

Devant le retard accumulé sur certains sujets prioritaires, il est temps d'agir.

Le débat d'orientation budgétaire achevé, la préparation du budget 2023 s'est voulue sobre mais réaliste. En effet, combien de sujets d'importance capitale ont été reportés ou oubliés par l'ancienne municipalité. Les écoles primaires sont de la compétence de la commune et de la responsabilité du Maire et il nous appartient de les entretenir et d'assurer leur conformité. Au-delà des questions de sécurité, ô combien essentielles, il en va du confort de nos enfants afin qu'ils puissent recevoir les apprentissages dans les meilleures dispositions possibles.

C'est pourquoi, la priorité sera donnée aux écoles et à nos enfants avec l'élaboration d'un plan ambitieux qui répondra aux attentes des directeurs d'écoles. En 2023, nous engagerons le remplacement des fenêtres défectueuses qui sont des ponts thermiques et une aberration écologique dans certaines de nos écoles.

Nous achèverons la mise en œuvre des dispositifs d'alerte sécurité et mise en sûreté (PPMS) commencée en 2018 et qui n'a jamais été finalisée pourtant obligatoire dans nos écoles.

Nous étudions également la mise en place d'un dispositif après la classe pour accompagner les enfants et les aider à faire leurs devoirs qui sera généralisé dans toutes les écoles élémentaires. L'ensemble de ces actions seront réfléchies et engagées en partenariat avec les directeurs d'écoles et les enseignants. Dans ce cadre, je tiens à rappeler notre engagement auprès des équipes enseignantes et des parents d'élèves du collège qui se sont engagés dans la défense des conditions d'enseignement sur notre territoire. Monsieur le Maire et moi-même avons échangé avec le Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale et continuerons d'œuvrer par le biais d'un dialogue serein et constructif avec les institutions afin d'obtenir le résultat souhaité.

Chers Persanaises et Persanais, vous pouvez compter sur notre engagement.

**Abdel BOUCHOUICHA,**  
Adjoint au Maire délégué à l'Éducation,  
au Numérique  
et à la Réussite éducative

## groupe minoritaire **Rassembler Persan**

Ça se dégrade à Persan !

Nous constatons que l'équipe en place et le Maire d'abord ne répondent pas aux enjeux soulevés par l'élection de 2022. Leur politique ne correspond pas aux besoins des persanaises et persanais.

Catastrophe pour le CCAS de la ville

Les persanais subissent la suppression des aides à domicile et les conséquences désastreuses sur la qualité d'un service social digne de ce nom et la dégradation du service rendu aux personnes âgées souvent en difficultés. Il y a eu récemment la suppression du voyage annuel.

Tout est décidé par Monsieur Ratieuville sans concertation avec les élus. Beaucoup de discours, des monologues en fait, mais pas suivi d'effets. La seule obsession du Maire est de faire des «économies» sur le dos des habitants.

Mépris du Maire

Alors que les parents d'élèves se sont à juste titre bien mobilisés pour le collège Georges Brassens ces dernières semaines pour demander des moyens en personnel, des ouvertures de classes et la sécurité pour nos enfants, une fois encore le Maire n'a répondu que par le mépris et l'invective. Cela ressemble beaucoup aux méthodes détestables et anti démocratiques d'Emmanuel Macron mais au niveau local.

Nous signalons que le maire actuel n'a pas de projets visiblement. Rien pour la santé par exemple ! Il est sur des projets du passé qui étaient déjà en route. Rien n'a changé pour les habitants et les acteurs de la ville.

Nos rues sont toujours sales et en ce qui concerne les travaux et les conditions de vie au quartier du Village la situation ne cesse de se détériorer.

Il est temps de respecter les persanais !

**L'équipe Rassembler Persan**

## groupe minoritaire **Persan tous ensemble**

Chères persanaises, chers persanais,

La nouvelle équipe municipale annonçait une situation financière catastrophique de la ville, justifiant de nouvelles élections, la présentation du rapport d'orientation budgétaire puis celle du budget de la ville révèlent finalement une **gestion saine**, telle que l'avait conclue l'audit financier du centre interdépartemental de gestion en septembre 2022. **Les chiffres ne mentent pas**, et nous n'aurons pas l'audit indépendant du budget, annoncé par M. Ratieuville durant la campagne électorale... Rappelons tout de même que l'ensemble des stratégies et points financiers ont été votés à l'unanimité par l'ancienne équipe municipale depuis 2020 et pour certains élus, Maire, adjoints ou conseillers de 2014 à juin 2022. Ils ont pu accéder à leurs demandes et en toute transparence à l'ensemble des documents afférents à ces décisions publiques.

Au-delà du service public, préserver le pouvoir d'achat des familles et maintenir nos commerces de proximité ont été, entre autre, au cœur des motivations de la précédente équipe municipale en assurant par exemple la stabilité des prix des prestations périscolaires et en exonérant les commerçants de diverses taxes durant la crise sanitaire. Nous serons vigilants à ce que les choix budgétaires de la nouvelle équipe ne soient pas au détriment des usagers persanais.

Nous nous félicitons que pour la première fois, Persan se classe au troisième rang des villes où il fait bon vivre dans la vallée de l'Oise pour l'année 2022.

A l'heure où la réforme des retraites a été approuvée par le sénateur Arnaud Bazin, repoussant notamment le départ à 64 ans, M. le Maire propose aux retraités de 60 ans et plus, de s'inscrire au pôle seniors pour accéder à diverses activités de la ville... gageons que peu de nouveaux soixantaines pourront en bénéficier à l'avenir!

**L'équipe Persan tous ensemble**